

Terminhinweis / Fototermin

Potsdam, 3. April 2019 / 054

Bei Rückfragen wenden
Sie sich bitte an:

Dr. Mark Weber
Pressesprecher des Landtages

Alter Markt 1, 14467 Potsdam

Telefon 0331 966-1002
Mobil 0177 30 67 565
Fax 0331 966-1005

pressestelle@landtag.brandenburg.de
www.landtag.brandenburg.de

Stark weicht mit Stadtschlossverein Spendenbox für historischen Skulpturenschmuck ein

Die aus grauem Edelstahl gearbeitete und sich harmonisch in die östliche Bogenkolonnade des Landtagsinnenhofes einfügende Spendenbox ist einen guten Meter groß, will aber noch hoch hinaus: Der Verein Potsdamer Stadtschloss e. V. sammelt damit Gelder, um den Figureschmuck auf dem Dach der historischen Schlossfassade restaurieren und wieder aufstellen zu können. **Landtagspräsidentin Britta Stark** und **Dr. Hans-Joachim Kuke** als Vorstand des **Vereins Potsdamer Stadtschloss e. V.** weihen

am **Freitag, 5. April 2019,**
um **10:00 Uhr**
im **Innenhof des (Ostflügel des Landtages)**

die Spendenbox ein.

Der Landtag versteht sich als ein modernes, funktionales und dem Parlamentsbetrieb verpflichtetes Gebäude in einer historischen Fassade. Die Wiederherstellung bzw. Nachbildung des ursprünglichen Figureschmucks werden gemäß einem Landtagsbeschluss ausschließlich durch Spenden finanziert. Hasso Plattner und Günther Jauch haben mit ihrem Mäzenatentum den Weg für ein bürgerschaftliches Engagement zur Wiederkehr der Attika-Figuren bereitet. Der Herkules und ein Jüngling waren 2016 die ersten Skulpturen, die das Dach wiederbesiedelten, gefolgt von der Legendenfigur des Marcus Manlius Capitolinus, bis 2018 die Großplastik einer Adlergruppe nahe des Fortuna-Portals aufgesetzt wurde. Die Cornelsen Kulturstiftung engagiert sich für die Wiedererrichtung der Puttentreppe an der Südfassade. Am 18. Juni 2019 will der Potsdamer Stadtschlossverein die nächsten beiden Figuren auf die Attika des Landtages aufsetzen.

Zum Termin laden wir herzlich ein.

